

Press Release  
27 Januari 2009

**Laskar Pelangi :**  
**Nominasi Best Film & Best Editor di**  
**Asian Film Awards – Hong Kong International Film Festival 2009**

Lolos seleksi untuk *screening* kategori Panorama di festival bergengsi Berlin International Film Festival yang akan berlangsung dari tanggal 5- 15 Februari 2009, film *Laskar Pelangi* (The Rainbow Troops) kembali mendapat pengakuan dunia film internasional dengan terpilihnya sebagai nominasi untuk dua kategori sekaligus dalam Asian Film Awards (AFA). Ajang kompetisi yang berkesinambungan dengan festival film internasional tahunan Hong Kong International Film Festival (HKIFF) ini merupakan program pionir yang berdedikasi memberikan penghargaan dan penghormatan kepada para pembuat film Asia yang unggul dan berprestasi di bidangnya. HKIFF sendiri akan berlangsung pada tanggal 22 Maret – 13 April 2009, dimana *Laskar Pelangi* juga akan berpartisipasi di dalamnya.

Sebagai nominasi untuk kategori Best Film, di ajang kompetisi Asian Film Award *Laskar Pelangi* akan bersaing dengan 5 film dari wilayah Asia lainnya; *Forever Enthralled* (Cina), *The Good, the Bad, the Weird* (Korea Selatan), *Ponyo on the Cliff* (Jepang), *Red Cliff* (Cina) dan *Tokyo Sonata* (Belanda/Jepang/Hong Kong). Sementara sebagai nominasi untuk kategori Best Editor, Waluyo ICHWANDIARDONO, editor film *Laskar Pelangi*, akan bersaing dengan 4 editor film dari wilayah Asia lainnya; CHAN Ki-hop (*Beast Stalker* - Hong Kong), William Suk-ping CHANG (*Miao Miao* - Taiwan / Hong Kong), Darya DANILOVA (*Native Dancer* -Kazakhstan / Russia / France / Germany) dan KIM Sun-min (*The Chaser* - South Korea).

Setelah memecahkan rekor film nasional dengan jumlah penonton di bioskop terbanyak hingga melebihi 4,5 juta penonton, kabar gembira dari film produksi Miles Films dan Mizan Productions ini tentu saja sangat membanggakan, karena membuktikan kepiawaian anak bangsa seperti sutradara Riri Riza dan produser Mira Lesmana, yang tak kalah hebat dan mampu disandingkan dengan insan perfilman berkualitas dari negara-negara lain.

*Laskar Pelangi* adalah film Indonesia kedua yang terpilih sebagai nominasi Asian Film Awards setelah dua tahun yang lalu *Opera Jawa* mewakili Indonesia di ajang kompetisi ini.

Informasi lebih lanjut:  
**Andanari Yogaswari – Publicist Miles Films**  
Jl. Pangeran Antasari No. 17, Cipete Selatan, Jakarta 12410  
Telp. 021-7500739/503, Fax.021-75817755  
e-mail : milespublicist@yahoo.com